



Le Noël du club de judo de Barsac s'est déroulé le 19 décembre. CORALIE COURTIADE

## BARSAC

# Le club de judo célèbre Noël et un début de saison prometteur

Le Judo de Barsac a clôturé la première partie de sa saison par un moment convivial très attendu : le Noël du club. Petits et grands licenciés se sont retrouvés le 19 décembre sur le tatami pour un cours commun placé sous le signe du partage et de la bonne humeur.

À l'issue de la séance, un cadeau a été remis à chaque judoka avant de prolonger l'instant autour d'une auberge espagnole. Cette rencontre a aussi été l'occasion de saluer les belles performances réalisées en compétition depuis la rentrée. Plusieurs jeunes judokas se sont distingués lors des tournois de Portets, Dax et Cenon.

À noter notamment les victoires d'Hatim Yessad et de Jules Ballade à Dax, la deuxième place de Laudine Badonnel, ainsi que les 17 points marqués par Noé Castaing en vue de sa ceinture noire. Le club a remercié la municipalité de Barsac pour son soutien constant, ainsi que son professeur Mayito Gonzales, toujours très investi, sans oublier Raymond Ribes, fondateur du club.

La venue de la championne Cathy Arnaud et l'intervention du préparateur mental Cédric Lagrange ont également marqué ce début de saison.

Alice Drouet